

RPDC condena sanciones que afectan al deporte



Pyongyang, 27 oct (RHC) El Comité Estatal de Dirección de Deportes de la República Popular Democrática de Corea (RPDC) condenó hoy la campaña de sanciones contra su país, ejercida por Estados Unidos.

En tal sentido, denunció que Washington impide no solo la venta de equipamiento deportivo, sino hasta las donaciones.

La presión estadounidense contra la RPDC retrasa competencias deportivas al tiempo que se cancelan otras y se desautoriza la participación de sus deportistas a algunas lides, advirtió.

Señaló que las actividades deportivas, que promueven la amistad entre los pueblos del mundo y el desarrollo de la civilización, no pueden ser la víctima de siniestros objetivos políticos.

Esta actitud lo demuestra el disparate de la 'destrucción total' de nuestro Estado pronunciado por el presidente Donald Trump en la reciente Asamblea General de la ONU, puntualizó.

ã?? No obstante, exhortó a las organizaciones internacionales a mantener el ideal deportivo para promover la paz y el desarrollo de la humanidad e impulsar el desarrollo físico del hombre y la civilización

moderna.

Las sanciones a Pyongyang, por iniciativa de Estados Unidos, han sido endurecidas por el Consejo de Seguridad de la ONU en respuesta a los ensayos nucleares y balísticos del país asiático que los considera de carácter disuasivo y defensivo.

Entre las medidas contra la RPDC se incluyen, además, bloqueos de mercancías y tecnologías vitales, con usos tanto civiles como militares.

El relator especial de la ONU para los derechos humanos en Corea del Norte, Tomás Quintana, alertó recientemente que las últimas sanciones podrían afectar especialmente a los civiles norcoreanos y empeorar la situación humanitaria del país, señala un reporte de HispanTV.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/145612-rpdc-condena-sanciones-que-afectan-al-deporte>



Radio Habana Cuba